

// **GEW Hauptvorstand – Bildung in der digitalen Welt** //



Bildung. Erziehung. Digital.

Wie früh, wie gut und warum überhaupt?

Onlineveranstaltung

Montag, 30. Januar 2023, 16:00 – 18:30 Uhr

ANMELDUNG bitte per E-Mail an jessica.geh@gew.de bis zum 27. Januar 2023

Die Bundesregierung hat den Einsatz digitaler Medien in der frühkindlichen Bildung im Koalitionsvertrag festgeschrieben und ein Gutachten der Ständigen Wissenschaftlichen Kommission der KMK empfiehlt, „digitale Bildung“ in Kita-Rahmenplänen zu verankern. EdTech-Unternehmen entdecken den frühkindlichen Bereich und die Primarstufe für sich und drängen auf den Markt.

Während der Coronapandemie hat die Mediennutzung zugenommen. Kinder wachsen immer früher mit digitalen Medien auf und die Welt ist zunehmend von diesen geprägt. Zeit, als GEW diese teils auch kontroversen Fragen gemeinsam zu diskutieren:

Wollen wir den Einsatz digitaler Medien für Kinder in Kita und Grundschule? Ab wann sollten Kinder auch pädagogisch an die Mediennutzung und -reflexion herangeführt werden und wie? Wie lernen Kinder einen kreativen und mündigen Umgang mit Medien? Geht Medienbildung auch analog? Sind Tablets tabu? Welche (medien-)pädagogischen Kompetenzen brauchen Pädagog:innen im elementar- und primarpädagogischen Bereich?

Geplantes Programm

// Montag, 30. Januar 2023 //

16:00 – 16:10 Uhr	Auftakt und Begrüßung Anja Bensing-Stolze, GEW-Hauptvorstand
16:10 – 16:50 Uhr	Frühe Medienbildung. Theoretische Überlegungen und Projekte aus der medienpädagogischen Praxis Günther Anfang, jff Institut für Medienpädagogik München
16:50 – 17:10 Uhr	Pause
17:10 – 17:50 Uhr	Sicher und medienmündig durch die digitale Welt navigieren? Initiative Klicksafe CCC / Chaos macht Schule (angefragt)
17:50 – 18:30 Uhr	Digitalisierung in Kita und Grundschule. Wie früh, wie gut und warum überhaupt? – Abschlussdiskussion und Perspektiven aus GEW-Sicht Moderation: Doreen Siebernik, GEW-Hauptvorstand